

## Komitmen Danramil Unurum Guay dan Babinsa dalam Mempertahankan Budaya dan Adat Istiadat

Dony Numberi - [PAPUA.KLIKPUBLIK.COM](http://PAPUA.KLIKPUBLIK.COM)

Jan 25, 2024 - 12:11



Sentani - Ciptakan suasana yang harmonis di wilayah binaan, Danramil 1701- 16 /Unurum Guay, Lettu Inf Karel Pembuin bersama Babinsa melaksanakan komunikasi sosial dengan tokoh adat kepala suku Ibu Yosina Tikbo di Kampung Sawasuma, Distrik Unurum Guay, Kabupaten Jayapura. Selasa (23/1/2024).

Pentingnya peran serta aparat teritorial dalam pemberdayaan wilayah, hal ini tidak lepas dari kemampuan pengetahuan aparat teritorial untuk menguasai dan memahami adat istiadat di wilayah binaan.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Danramil Unurum Guay, dan Babinsa turun langsung di wilayah binaan akan dapat mengetahui budaya dan adat istiadat serta tradisi warga masyarakat setempat yang harus tetap di jaga dan dilestarikan.

Dalam kegiatan komsos tersebut, kepala suku Ibu Yosina Tikbo memberikan penjelasan secara menyeluruh tentang sejarah adat istiadat maupun budaya yang digunakan di wilayah kampung Sawasuma. Sehingga dapat dijadikan bahan data oleh aparat teritorial khususnya Danramil dan Babinsa untuk senantiasa mematuhi dan menghormati adat istiadat yang berlaku di kampung.

"Norma-norma budaya yang sudah menjadi kebiasaan warga masyarakat merupakan salah satu tradisi budaya yang harus dihormati. Salah satunya dengan mengikuti norma kesopanan, kita akan memperlihatkan sikap yang sopan dan ramah kepada orang lain, sehingga tercipta suasana yang nyaman dan saling menghargai," ujarnya.

Kami berharap kepada bapak Danramil dan Babinsa turut serta memberikan pembinaan kepada generasi muda agar dapat melestarikan budaya dan adat istiadat. Seiring perkembangan zaman yang semakin modern budaya daerah seakan-akan tergeser oleh maraknya kemajuan teknologi.

Menanggapi apa yang di sampaikan ibu Yosina Tikbo, Danramil 1701- 16 /Unurum Guay, Lettu Inf Karel menyampaikan pihaknya akan berusaha dengan semaksimal mungkin berkoordinasi dengan stakeholder yang ada di Wilayah setempat untuk melakukan pembinaan kepada generasi muda agar turut serta melestarikan budaya dan adat istiadat, tegasnya.

Lebih lanjut Lettu Inf Karel Pembuain juga menyampaikan bahwa tidak lama lagi kita akan melaksanakan pesta demokrasi menuju pemilihan umum Presiden dan Wakil Presiden pada tanggal 14 Februari 2024.

"Kami berharap supaya Ibu Yosina Tikbo selaku Tokoh Adat setempat mengajak warga masyarakat untuk sama-sama menjaga Kamtibmas di Kampung Sawasuma Distrik Unurum Guay tetap aman dan kondusif sampai Pemilihan Umum," harap Danramil.

Apabila ada berita/informasi yang bersifat provokatif kepada masyarakat yang dilakukan oleh orang-orang atau kelompok yang tidak bertanggung jawab supaya dilaporkan kepada aparat keamanan, sehingga dapat diantisipasi oleh aparat Keamanan, tutupnya. (Redaksi Papua).